

Saluda

Greetings

Agurra

Quiero aprovechar esta oportunidad que se me brinda para felicitar a la Academia de Ciencias Médicas de Bilbao por la apertura de la edición digital de la Gaceta Médica. La Gaceta es decana de todas las publicaciones médicas que se editan en el conjunto del Estado español, lo cual es sin duda un motivo de orgullo para la Academia. No obstante, las exigencias de un mundo como el nuestro nos imponen la adecuación a nuevas realidades, también en la difusión del trabajo académico y científico.

Por ello, la apertura de una edición digital es una buena noticia y representa, sin duda, un modo eficaz de potenciar la presencia de la Academia en los foros públicos. Hoy la realidad tiene un reflejo, más o menos leal, pero de potencialidad incuestionable, en la red virtual. Sin una

clara incidencia en ese nuevo medio todo esfuerzo de proyección pública nacería mutilado.

En ese sentido, el inicio de la edición digital de la Gaceta Médica de Bilbao constituye una herramienta clave para el desarrollo de los trabajos de la Academia y para su mejor acceso a la sociedad en la que esta se enmarca.

Mis mejores deseos para el futuro.

Juan Ignacio Pérez Iglesias
Rector de la Universidad del País Vasco
Euskal Herriko Unibertzitateko Erektorea